

# クラスからのお知らせ



## こりす組

### 今月のねらい

- ・体調に気を付け、個別配慮の中で無理なく健康に過ごせるようにする。
- ・保育者の言葉掛けに、表情や動作、声で応えながら触れ合いを楽しむ。
- ・保育者と一緒に、夏ならではの開放的な遊びを楽しむ。

8月7日は「立秋」🍁暦のうえでは秋に入る日とされますが、まだまだ毎日暑い日が続き、夏真っただ中！といった感じですね☀️暑さにより疲れやすくなっているようにも思います。水遊びなど存分に楽しんだ日には、お昼寝になるとあっという間に寝息が聞こえてきます🌊

今月はお盆でお休みも入るなど、家族でお出掛けしたり、普段と違う雰囲気の中過ごす、という時間もあったりするかもしれません。ケガや病気・事故に気を付けて、楽しく過ごしてもらえたらと思います😊

お休みは疲れをとる反面、登園後の生活でどっと疲れが出やすくなります。できるだけ生活リズムを保ちながら過ごすようにしましょう！



## こうさぎ組



様々な感  
触遊びを  
楽しんで  
います！

### 今月のねらい

- ・氷やスライムなど、夏ならではの感触遊びを楽しむ。
- ・暑い夏を元気に快適に過ごす。



まだまだ暑い日が続いていますが、そんな中でも水遊びや感触遊びなど夏ならではの遊びを楽しんでいます。夏と言えば、お盆休みに、夏祭り、花火大会…楽しい思い出がたくさん出来る時期ですね💎家族と素敵な思い出が出来るといいです😊

プール納めの日まで思う存分水遊びを楽しみたいと思っています。水遊びは体力消耗にも繋がります。早寝・早起き・朝ごはん。規則正しい生活リズムを心掛けて1日の疲れをしっかりととりながら過ごしましょう！！



## こぐま組

### 今月のねらい

- ・暑さによる疲れに留意し、戸外遊びと室内遊びのバランスをとり、健康に過ごせるようにする。
- ・保育者や友達と一緒に夏の自然に触れたり、夏ならではの遊びを思う存分楽しむ。
- ・自分からトイレに行ったり、進んで着替えを行ったりしようとする。

5月に苗植えをしたオクラに子どもたちと一緒に水やりをして大切に育て、生長を観察してきましたが、たくさん実り収穫できました！オクラを収穫し触ってみるとフワフワしたりポコポコしたり…不思議な感触を楽しみ、大きく育ったオクラはスタンプに使用しました。切ってみると星のような形に☆次々に育ったオクラを収穫して子ども達が給食室に「お願いします」と届け、調理してもらい味噌汁に入れてもらうなどして食べています。自分たちが育てたオクラは格別に美味しいようです！

これから暑さが厳しくなってきますがプール遊びや夏の遊びを楽しみ、健康に気を付けながら過ごしていきたいと思えます。

